

Sollte Sie keine unserer Partneruniversitäten begeistert haben, bieten die DAAD-Ostpartnerschaften eine wunderbare Alternative. Dabei handelt es sich um verschiedenste Kooperationen mit Universitäten in Osteuropa, Südosteuropa, der Russischen Föderation und im Kaukasus, die nicht unter die klassischen Erasmus-Verträge fallen, aber dennoch mit Erasmus-Mitteln finanziert werden. Zu beachten ist dabei, dass ausschließlich Studienaufenthalte, aber keine Praktika gefördert werden können. Da diese Kooperationen fachungebunden sind, übernimmt die Koordination (d.h. Bewerbung, Nominierung usw.) das International Office. Die Erasmus+ Koordinatoren der Fachrichtung Psychologie unterstützen Sie lediglich bei der Erstellung und Bestätigung des Learning Agreements.

Sollten Sie demnach Fragen oder Interesse an einem Aufenthalt über die Ostpartnerschaften haben, wenden Sie sich bitte an Frau Dr. Klüh im International Office:

e.klueh@univw.uni-saarland.de

Weitere Informationen und eine Übersicht über mögliche Gastländer finden Sie zudem unter:

<https://www.uni-saarland.de/global/erasmus/info/laender/partner.html>

<https://www.uni-saarland.de/international/out/studium/osteuropa.html>